

Periódico: Forbes México

Título: STPS reporta salida de 830 mil trabajadores del outsourcing

Subtítulo: La STPS informó que gracias a la reforma al outsourcing, el próximo año se entregarán 157 mil mdp por concepto de reparto de utilidades

Tema: Trabajo

Subtema: Salida trabajadores outsourcing

Referencia: Carillo, E. (9 de julio de 2021). STPS reporta salida de 830 mil trabajadores del outsourcing. *Forbes México*. Recuperado de <https://bit.ly/3DXFBTL>

Resumen:

STPS reporta salida de 830 mil trabajadores del outsourcing

Luisa María Alcalde, titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), informó que a dos meses y medio de la entrada en vigor de la reforma conta la subcontratación, 830 mil trabajadores han salido de este esquema también conocido como outsourcing y han sido reconocidos por sus verdaderos patrones. Esto significa que por primera vez, estos trabajadores tendrán acceso al reparto de utilidades en mayo del próximo año, dijo la funcionaria en la conferencia presidencial “mañanera” de este viernes.

De acuerdo con datos arrojados por el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), 11% de los trabajadores han podido incrementar su salario de cotización y se prevé que en mes y medio, cuando concluya la fase de transición de la reforma, se eleve esta cifra. La STPS estimó que para el siguiente año con la implementación en pleno de las reformas al outsourcing, se entreguen alrededor de 157 mil millones de pesos, que equivalen al 7.7% de las utilidades totales generadas por las empresas. Actualmente, reconoció la STPS, se han entregado 56 mil millones de pesos, lo que representa el 2.8% de las utilidades totales generadas.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas